

Le Rétro Moto-club compte 140 membres passionnés - Luc-sur-Mer

lundi 26 novembre 2012



Samedi, à la salle Brummel, avait lieu l'assemblée générale du Rétro Moto-club. Créé en 1988 par Bernard Goulet, aujourd'hui président d'honneur, le Rétro Moto-club regroupe des passionnés de vieilles bécanes. Daniel Charrier, président du club, a rappelé les grands moments de la saison.

« La bourse d'échanges et le rallye international ont eu lieu les 23 et 24 juin. Près de 200 motos ont pris part à cet événement majeur, ce fut un moment de fête. Bernard Goulet a reçu la médaille de la commune par le maire, en remerciement de toutes ses activités passées et présentes à Luc-sur-Mer. »

L'occasion aussi de rappeler l'organisation de la 4^e édition du Grand prix de Luc. Une journée d'animations diverses et de démonstrations par le Rétro Moto-club en partenariat avec la commune. Pour 2013, les sorties mensuelles seront renouvelées, et le rallye international aura lieu le 23 juin.

« Ce sera la 25^e édition. Nous voudrions lui donner un retentissement particulier », souligne le président. On peut effectivement s'attendre à quelques surprises.

Contact, tél. 02 31 96 90 04